

251. LA IGLESIA FRÍA

<660315>Apocalipsis 3:15, 16.

Un día Roberto Burns, el poeta nacional escocés, de paso por una ciudad extranjera, sintiéndose solo, buscó la compañía de sus hermanos en la fe y entró en un templo. Pero siguió sintiéndose solo, ya que nadie le demostraba simpatía alguna.

Antes de partir, escribió, en la primer página en blanco de un himnario, el siguiente cuarteto:

Un viento helado sopla en este templo.

Una simpatía más fría me heló.

Un pastor de hielo su palabra ha dado...

¡Ni aunque todo hirviese, volvería yo!

—Dic. Anéc. Ilust. Bíb.